

11.07.17

Kulturscoutprojekt am 10.7.17

Im 10.07.17 sind "Auf die Bühne,
ich und meine fertig los!"

Klasse mit dem Zug nach Bielefeld gefahren,
weil zu einem Theater-Workout fahre wollten.

Als wir angekommen waren öffnete uns ein Mann
nunens Herr Ahnike die Tür. Nachdem wir reingegang
en waren hat und Herr Ahnike nett begrüßt. Wir
gingen zu den Umkleiden und stellte dort unsere

Sachen ab. Dann ging die Führung los! Es gab
einen Raum für das Chor, für die Maskenbildnerinnen,
der Malerei und mehr! Schließlich waren wir
auch einmal auf der Bühne. Sie war echt groß!
Das Theater hat über 12000 Kostüme! Danach
haben wir eine Pause gemacht und haben gegessen

Dann gingen wir zu Frau Breuflinger und haben

ein Spiel gespielt wo wir das Schauspielern

übten. Danach paar Minuten später gab es vierer
Gruppen und ^{wir} sie mussten ein eigenes kleines Schau-
spiel vorführen. Es war interessant zu sehen was
die anderen Mitschüler haben.

Es war ein toller Tag!

Danke an Frau Breuflinger und
Herr Ahnike!

Kultursprojekt am 10.7.17 „Auf die Bühne fertig los“

Am 10.7. sind wir mit dem Zug nach Bielefeld zum Theater gefahren. Angekommen entstiegen schon der Führer auf uns. Er ging mit uns zur Maskenbildnerin, welche uns Masken und Perücken zeigte. Danach gingen wir auf die Bühne, die Bühne kann man sogar verschieben und es gibt so viele Seile zum Sachen hochziehen. Nach dem Essen gingen wir zu den vielen Kostümen es gab sogar ein Schokopudding Kostüm. Es gab einen riesigen Raum wo über 300 Kostüme drin sind und es gab eine Mäuserei. Endlich konnten wir unseren Bauch in der Lunch Break füllen. Danach kam eine Frau die brachte uns das Schauspielen bei. Die erste Übung war dem gegenüberliegenden zu ragen geh weg. Danach bildeten wir vierer Gruppen und stochten uns ein Stück vor. Dann mussten wir uns leider voneinander trennen unser Zug fuhr das war schön. ☺

„Auf die Bühne, fertig los!“

11.07.17

Am 10.07.17 fuhren wir zum Theater Bielefeld.

Zuerst fuhren wir mit dem Zug zum Hauptbahnhof Bielefeld. Es dauerte ungefähr eine halbe Stunde.

Da es regnete fuhren wir mit der Straßenbahn zum Theater. Als wir da waren durften wir früher rein. Uns wurde eine Führung vorgeführt. Wir waren sogar auf der Bühne und sahen wo die Kostüme gelagert werden. Danach begann das Beste.

Wir haben geschauspielt. Wir haben zuerst ein „geh weg“ Spiel gespielt, dann sollten wir Gruppen machen und ein Stück ausdenken und spielen.

Es war schön,

Herzlichen Dank an Herr Anke und Frau
Martina Breiniger.

awelina krylov